

Celebra la Autónoma de Aguascalientes décimo aniversario de la Licenciatura en Administración de la Producción y Servicios



BOLETÍN No. 179

- 173 estudiantes han egresado de este programa educativo desde su fundación.
- También se rindió homenaje póstumo al maestro Manuel González Macías, quien formara parte del Comité de Diseño.

En el marco del décimo aniversario de la Licenciatura en Administración de la Producción y Servicios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevó a cabo la ceremonia inaugural del simposio "Talentos cambiando al mundo", en el que, durante 5 días, se desarrollaron conferencias, workshops, actividades para la creación de redes, así como una activación deportiva en los que tomaron parte alumnos, egresados y docentes.

Al respecto, la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEyA) de la UAA, la

doctora Sandra Yesenia Pinzón Castro, señaló que este programa académico se ha distinguido por la efectiva dupla de conocimientos industriales y el manejo de habilidades directivas, características que conforman un perfil que ha favorecido a sus egresados en el campo laboral.

De igual forma, reconoció que la Licenciatura ha contado con un apoyo incondicional por parte de las autoridades universitarias, al crear en ella una inercia positiva que la consolidó con la certificación de calidad por parte de los Comités Interinstitucionales de Evaluación de la Educación Superior (CIEES) en el 2014 y por el Accreditation Council for Business Schools and Programs (ACBSP) en el 2016.

En su momento, la jefa del Departamento Académico de Recursos Humanos de la Institución, la maestra Zaida Antonieta Mora Álvarez, extendió una felicitación a los 173 egresados de la Licenciatura en Administración de Productos y Servicios, y los invitó a mantenerse cercanos a su alma mater, pues su participación es clave para seguir fortaleciendo la presencia de la carrera en la UAA y en Aguascalientes.

También, como parte de este evento, se rindió un homenaje póstumo al maestro Manuel González Macías, quien formó parte del comité de diseño que fundó la licenciatura, logro que fue destacado por parte de la Máxima Casa de Estudios de la entidad a través de un reconocimiento que se entregó a sus familiares.

En la sesión también estuvieron presentes integrantes tanto de la Comisión Ejecutiva Universitaria como del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, alumnos, docentes y egresados del programa educativo.